



NOTA DE PRENSA

Santiago, 29 de abril de 2011

Presidente del Banco Central expondrá en Octava Versión de la Conferencia de Negocios de América Latina en la Universidad de Chicago

El Presidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, viajará a Chicago, Estados Unidos, el jueves 5 de mayo, para participar en la Octava Versión de la Conferencia de Negocios de América Latina que organiza el Latin American Business Group de la Universidad de Chicago. Posteriormente, viajará a Basilea, Suiza, para la reunión del Banco Internacional de Pagos, que se realiza cada dos meses.

En Chicago, el titular del Banco Central chileno compartirá el sábado 7 de mayo el panel "Retos de la Política Económica para hacer de esta la década de Latinoamérica" con el ex Ministro de Economía de Argentina, Ricardo Lopez Murphy y el economista jefe del Banco Itau, Tomás Málaga. Este panel será moderado por Premio Nobel de Economía 1992, Gary Becker.

Anualmente a esta convención asisten cerca de 200 personas entre los que están destacados académicos, empresarios y funcionarios gubernamentales del más alto nivel.

Ese mismo día, José De Gregorio viajará a Basilea, Suiza, para participar en la Reunión Bimestral del BIS, que se realizará el domingo y lunes 8 y 9 de mayo.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.